

# まちの話題

## ①これからまちづくり

### まちづくり講演会

10月12日（木）、ふれあい会館で和水町まちづくり講演会が開催されました。

講演会ではまず「和水町がめざすまちづ



▲講演会の様子

くり」について、町総務課企画室から、住民が中心となり地域が主体となつた魅力あるまちづくりを進めるために、新たな住民自治組織の構築をおこない、住民同士の絆を深め安全安心で住みよいまちづくりを目指すことの説明がありました。

次いで、「今、なぜまちづくりが必要なのか」と題して、熊本大学（政策創造研究センター）上野真也教授による講演会が行われました。

講演会では、過疎化・少子高齢化等による集落機能が低下していることに対し、各地域で行われている事例を紹介しながら、「地域住民同士の絆やまとまりといったものが、コミュニケーション等の集落運営の様々なことに影響を及ぼす」

また、「行政区等を越えた新たな範囲の住民自治組織の必要性にも目を向けていかなければならぬ時期に来ている」などについて講演が行われました。

町では今後も、このようまちづくりについての講演会を引き続き開催する計画です。町民皆様のご参加をお待ちしています。

## ②剣道・ペタンク競技出場で大健闘！

### 全国ねんりんピック静岡大会2006

10月28日（土）～31日（火）に、静岡県下17市町でねんりんピック静岡大会2006が開催されました。

「みかわ天神」チーム（吉永清介さん、田中金吾さん、吉永洋子さん）は、大阪府に10対13で惜しくも敗れましたが、

9位と健闘しました。

また、剣道競技には城戸一誠さん

が大将で出場され、ナメントで静岡市

に敗れて1回戦敗

退という成績でした。

熊本県代表とし

て出場された和水

見事予選を突破。

しかし、決勝ト

ーナメントでは1回戦で愛

媛県に13対8で勝ち、2回戦

では大阪府に10対13で惜しくも敗れましたが、

9位と健闘しました。

今後益々のご活躍を期待しています。



▲左から吉永昭子さん、吉永清介さん、吉永洋子さん(中和仁)、城戸一誠さん(江光寺)、田中金吾さん(中和仁)

## ③強豪相手に健闘!!

### 九州小学校選抜男子ソフトボール大会～県予選～



▲ジュニアソフトボールのメンバー

10月21・22日の両日、美里町カントリーパークで第17回九州小学校選抜ソフトボール大会熊本県予選大会が開催され、「みかわだつでんクラブ」ジュニアソフトボルチームが出場しました。

この大会は、来年3月に宮崎で開催される九州大会につながるもので、県下の強豪19チーム参

加のもと、1回戦を10対9で勝利。続く2回戦は

優勝候補相手に惜しくも1点差で敗れ、九州大会

出場はなりませんでしたが、選手たちは、はつら

つとしたプレーを展開してくれました。

ジュニアソフトボルチームは平成17年に設立。町内の小学生20数名が参加。毎週金曜日と

日曜日に楽しく練習をしています。興味がある方

は「みかわだつでんクラブ事務局」（スカイドー

ム2000）までご連絡ください。

## ⑤英語でスピーチ

### 全国商業高等学校英語スピーチコンテスト熊本大会



▲中学生の前で堂々と英語スピーチをする稻員さん(前原)

菊水中学校出身で現在、玉名女子高校3年の稻員成美さんが、全国商業高等学校英語スピーチコンテスト熊本大会で最優秀賞を受賞されました。

10月17日（火）には、菊水中学校で見事な英語スピーチを後輩たちに聞かせてくれました。

稻員さんは現在、玉名女子高校で生徒会長としても活躍しています。

## ④自然豊かな和水路を満喫!!

### 第8回 和水町青年団ウォーターフラリー大会



▲レクレーションの様子

11月12日（日）、和水町青年団主催の「第8回和水町青年団ウォーターフラリー大会」が

さわやかな秋晴れのもと開催されました。当日は、町内外の家族連れ約200名が参加。三加和グラウンドを主会場に、ふれあいの森周辺約3キロをコースとして、町内にまつわる問題や様々なレクレーションを楽しみながら和水の自然を満喫しました。終了後は美味しい豚汁やお楽しみ抽選会が行われ、楽しい一日を過ごすことができました。

※「和水町青年団ウォーターフラリー大会」

ふるさとの再発見と家族・友人の親睦を深めることを目的とし、今回で8回目の開催。毎回楽しいレクレーションや豪華な賞品などがあり、町内外から多くの方が参加されています。

## ⑥地球の未来と子どもたちの明日のために

### 第3回ふなやま講座



▲プロジェクターを使って説明される講師の塩川哲郎さん

10月28日（土）、中央公民館で町民カレッジ第3回「ふなやま講座」が開催されました。

今回は、NPO法人「地球環境フォーラム鹿児島」事務局長の塩川哲郎さんをお迎えして、「地球の未来と子どもたちの明日のために」というテーマでお話をされました。

これまでの生活を続けていくと、地球の全ての命が大変なことになる、

今からでも私たちの日常生活を見直し、環境に良い生

活を取り組もう!と呼びか